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As quatorze horas do dia cinco de junho de dois mil e treze, realizou-se a 
centésima vigésima reunião do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em 
Engenharia Elétrica, na sala de reuniões do Departamento de Engenharia Elétrica, 
Centro Politécnico, Curitiba, Paraná. Realizada na forma de reunião plenária, na 
sala PK 06 do Departamento de Engenharia Elétrica, Centro Politécnico, Curitiba, 
Paraná. A reunião foi presidida pela Coordenadora do Programa, Professora 
Thelma Solange Piazza Fernandes e assistida pelos representantes docentes: 
Evelio Martín García Fernández; Gustavo Henrique da Costa Oliveira; Cesar 
Augusto Dartora; Eduardo Gonçalves de Lima; Clodomiro Unsihuay Vila; Bernardo 
de Almeida Leite; Eduardo Parente Ribeiro; Gideon Villar Leandro; Horácio 
Tertuliano dos Santos Filho; Marlio José do Couto Bonfim; Wilson Arnaldo Artuzi Jr 
e Roman Kuiava. Como representantes discentes os alunos Thiago da Luz e Vithor 
Bernardo Nypwipwy. Primeiro assunto de pauta: Aprovação da Ata da 119ª 
Reunião do Colegiado. Aprovada por unanimidade. Segundo assunto de 
pauta: Aprovação de data e banca para Exame de Qualificação – Ednilson 
Maciel. Com a carta de pedido de aprovação, três exemplares da dissertação intitulada “ 
DETECÇÃO DE DEFEITOS EM MOTORES DE INDUÇÃO PELA ANÁLISE DE 
POTÊNCIA ELÉTRICA USANDO LÓGICA FUZZY.”; histórico escolar atualizado conforme 
exigência do regulamento Geral do PPGEE, a plenária avaliou o pedido e aprovou a data 
do dia 26 de junho de 2013, às 13:30 horas e a banca com os seguintes Professores 
Doutores: Gideon Villar Leandro (Orientador - UFPR); Marlio José do Couto Bonfim (UFPR) 
e Roman Kuiava (UFPR). Terceiro assunto de pauta: Aprovação de data e banca 
para Exame de Qualificação – Signie Laureano França Santos. Com a carta de 
pedido de aprovação, três exemplares da dissertação intitulada MÉTODO PARA SELEÇÃO 
ÓTIMA DE TAPES DE REGULADORES DE TENSÃO EM SITUAÇÕES DE INTERRUPÇÃO DE 
ENERGIA”; histórico escolar atualizado conforme exigência do regulamento Geral do 
PPGEE, a plenária avaliou o pedido e aprovou a data do dia 01  de julho de 2013, às 14:00 
horas e a banca com os seguintes Professores Doutores: Gustavo Henrique da Costa 
Oliveira (Orientador - UFPR); Thelma Solange Piazza Fernandes(Co-Orientadora UFPR); 
Roman Kuiava  e Alexandre Rasi Aoki (UFPR). Quarto assunto de pauta: Aprovação 
de data e banca para Exame de Qualificação – Eduil Nascimento Junior. Com a 
carta de pedido de aprovação, três exemplares da dissertação intitulada “ 
RADIOCOMUNICAÇÃO DIGITAL NA SEGURANÇA PÚBLICA”; histórico escolar 
atualizado conforme exigência do regulamento Geral do PPGEE, a plenária avaliou o 
pedido e aprovou a data do dia 28 de junho de 2013, às 09:30 horas e a banca com os 
seguintes Professores Doutores: Horácio Tertuliano dos Santos Filho (Orientador - UFPR); 
André Augusto Mariano (UFPR) e Cesar Augusto Dartora (UFPR). Quinto assunto de 
pauta: Aprovação de data e banca para Defesa de Dissertação – William Kuhl 
Svoboda Marques Bessa. Com a carta de pedido de aprovação, um exemplar da 



dissertação intitulada “AVALIAÇÃO DO MÉTODO CAPACITIVO DE PLACAS 
COPLANARES PARA DETERMINAÇÃO DA UMIDADE DA SOJA EM MOVIMENTO”; 
Currículo Lattes atualizado do integrante externo da banca, conforme exigência do 
regulamento Geral do PPGEE, a plenária avaliou o pedido e aprovou a data do dia 28 de 
junho de 2013, às 15:30 horas e a banca com os seguintes: Eduardo Parente Ribeiro 
(Orientador - UFPR); Flavio Neves Junior (UTFPR);  Wilson Arnaldo Artuzi Junior (UFPR) e 
Gideon Villar Leandro (UFPR). Sexto assunto de pauta: Solicitação de Co-
orientador. O Prof. Roman solicita a inclusão do Prof. João Américo Vilela Jr 
como co-orientador do aluno de mestrado Gilson Luis Eggert. Foi aprovado por 
unanimidade.  Sétimo assunto de pauta: Aprovação de gastos dos recursos 
do PROAP para 2013. A Coordenadora faz a leitura da tabela com a proposta de 
gastos, segundo solicitações enviadas pelos professores do PPGEE. Após 
discussões, foi aprovada por unanimidade. Oitavo assunto de pauta: 
Aprovação de normas de funcionamento do Laboratório de Informática 
do PPGEE.  As normas foram aprovadas por unanimidade. Nono assunto de 
pauta: Apresentação, pelo Prof. Evelio, dos resultados do Triênio 2010-
2012 enviados ao Coleta-CAPES. O Prof. Evelio explica de forma breve como 
se dá a avaliação dentro dos critérios da CAPES. A seguir, apresenta os resultados 
do triênio 2010-2012, ressaltando que a perspectiva é da nota do PPGEE subir 
para 4. Não havendo mais informes e solicitações a reunião foi encerrada. 
Curitiba, 05 de junho de 2013. 
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